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 Gettorf, 16.08.2021 

1.  

Herrn Bürgermeister  

der Gemeinde Gettorf 

Hans-Ulrich Frank 

Karl-Kolbe-Platz 1 

24214 Gettorf 

 

2. 

Herrn Vorsitzenden des 

Ausschusses für Verkehr, Bauwesen und Umwelt 

Marco Koch 

Karl-Kolbe-Platz 1 

24214 Gettorf 

 

3. 

Herrn/Frau Vorsitzende/n N.N. 

Haupt- und Finanzausschuss 

Karl-Kolbe-Platz 1 

24214 Gettorf 

 

4. 

Herrn Amtsdirektor 

des Amtes Dänischer Wohld 

Matthias Meins 

Karl-Kolbe-Platz 1 

24214 Gettorf 

 

Antrag der SPD- Fraktion 

Fortschreibung/Aktualisierung des Landschaftsplanes der Gemeinde Gettorf 

 

Die Gemeindevertretung möge abschließend wie folgt beschließen: 

 

1. 

Der Landschaftsplan der Gemeinde Gettorf, i.d.F. der Bekanntmachung der Fortschreibung 

vom 04.09.2002, ist fortzuschreiben und zu aktualisieren. 

 

2. 

Die Verwaltung wird beauftragt, Angebote für die Fortschreibung/Aktualisierung des 

Landschaftsplanes bei entsprechenden Planungsbüros einzuholen. Mögliche 

Fördermöglichkeiten sind zu prüfen. 

 

3. 

Die erforderlichen Haushaltsmittel werden im Haushalt 2022 bereitgestellt. 
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Begründung: 

Der Landschaftsplan der Gemeinde Gettorf hat sich als grundsätzliches, zusätzliches 

Planungsinstrument in den vergangenen Jahrzehnten bewährt und als unverzichtbar 

erwiesen. 

Der Ursprungsplan stammt aus dem Jahr 1989, der 2001/2002 fortgeschrieben wurde. Die 

letzte Fortschreibung/Aktualisierung liegt somit 20 Jahre zurück. 

Gerade auch in den letzten 15 Jahren hat es eine enorme Entwicklung der Gemeinde Gettorf 

gegeben. In dieser Zeit sind erhebliche Maßnahmen im Bereich der Landschaftspflege, des 

Naturschutzes, der Ortsentwässerung etc. durchgeführt worden.  

Ziel muss es nach wie vor bleiben, die zunehmenden Nutzungsansprüche mit den 

ökologischen Erfordernissen von Natur und Landschaft in Einklang zu bringen, weiterhin eine 

funktionsfähige Landschaft aufzubauen und zu erhalten, Landschaftsschäden zu vermeiden, 

abzubauen oder auszugleichen. 

 

Soweit erforderlich, erfolgt eine weitere Begründung mündlich. 

 

 

 

Für die SPD- Fraktion: 

 

 
Kurt Arndt   

Fraktionsvorsitzender   

 

 


